

# Der Feuerprinz und der Freiheitskämpfer

Von SnowWhiteApple

## Kapitel 8: Kapitel 8

Die Soldaten des Erdkönigreiches durchkämmten nun die gesamte Stadt nach weiteren versteckten oder verkleideten Spionen.

Nachdem sie jedoch nicht fündig wurden, bereiteten sie nun die Invasion vor, die am Tag der schwarzen Sonne stattfinden sollte.

Die Armeen aus drei Nationen angeführt vom Avatar sollte den Feuerlord besiegen, danach Zuko den Thron besteigen und eine friedlich Welt erschaffen konnte.

Der Kronprinz allerdings, war von dieser Vorstellung, nicht sonderlich begeistert. Er wollte nach seinem Vater den Thron nicht übernehmen, er wollte gerne mit Jet durch die Welt reisen und Abenteuer erleben.

Dem Thronsaal sollte doch lieber seinen Onkel übernehmen, so wie es immer vorgesehen war, er wäre außerdem willensstärker und die bessere Wahl für den Posten.

Doch Iroh fand es besser, wenn jemand junges, frisches den Thron übernahm. Erst nachdem sich Jet bereiterklärte mit in die Feuernation zu kommen, wenn es soweit war, willigte Zuko schweren Herzens ein, Feuerlord zu werden.

Bevor es allerdings soweit kam, hatte sie noch Monate zeit und Zuko begann damit Aang im Feuerbändigen zu trainieren. Währenddessen intensivierte sich aber auch die Beziehung von Jet und Zuko weiter.

Aang freute sich für die beiden und hatte sich schnell mit Zuko und Jet angefreundet. Troh fand die Beziehung der beiden einfach nur süß und verstand sich mit den beiden Jungen hervorragend. Sokka, war eher teilnahmslos, auch wenn er sich gerne über die Beziehung der beiden lustig machte und besonders gerne auf Jet herumhackte. Katara wiederum traute Beiden nicht so wirklich über den Weg. Sie hatte nicht vergessen, was die beiden in der Vergangenheit getan hatten.

Onkel Iroh mischte sich währenddessen nicht mehr ein, er hatte einem Teeladen, im oberen Ring eröffnet, stand Zuko aber weiterhin mit Rat und Tat zur Seite. Im geheimen aktivierten er aber für den Tag des Krieges die Geheimorganisation, des weißen Lotus.

Zuko hatte sich mittlerweile ein Bild von den Feuerbändigungskräften des Avatars gemacht. Auch wenn Aang seine Anfangsschwierigkeiten hatte und ihm die Wut eines Feuerbändiger fehlte, schlug er sich doch ganz ganz gut und wurde jeden Tag besser.

Jet sah ihm oft dabei zu und war beeindruckt, was für ein guter Bändiger sein Freund doch war. An den Tage, wenn er seinen Freund nicht anhimmelte, kümmerte er sich mit darum, dass die neuen Regeln der Gleichberechtigung eingehalten wurden.

Der ehemalige Freiheitskämpfer eröffnenbarte aber auch seinen Freunden Longshot und Smellerbee nun, dass Geheimnis um Lee und seinen Onkel. Smellerbee war nicht gerade begeistert als Sie das hörte und noch weniger, dass Jet es von Anfang an wusste und nichts sagte.

Der Junge überzeugte das Mädchen aber schließlich, als er sagte das sich die Person doch nun nicht verändert hatte, sondern immer der gleich war. Sie dachte dann über die Situationen nach, in der Zuko und ihr Onkel ihr geholfen hatten.